



Bundenbach, den 03.07.2013

Scheckübergabe vor historischer Kulisse

Hunsrücker- und Saarknappen überreichten 1.656,- Euro für die Hospizgesellschaft mittlere Nahe / Dank an die Spender

BUNDENBACH - Mit einem Benefizkonzert für die Hospizgesellschaft mittlere Nahe (Kirn – Bad Sobernheim – Meisenheim) ging ein Herzenswunsch, des verstorbenen ehemaligen



Ortsbürgermeisters und Ehrenvorsitzenden des Hunsrücker Knappenchores Klaus Hartmann, in Erfüllung, welches er selbst noch mitorganisiert hatte. Jetzt überreichten die Vorsitzenden des Hunsrücker Knappenchores Werner Krug und des Saarknappenchores Walter Engel, im Beisein von Magdalena Hartmann (Witwe), Hermann-Josef Vogt, Gerd Gerhardt (beide vom Hunsrücker Knappenchor) und Jutta Goldschmidt (vom Hospizdienst mittlere Nahe), einen Spendenscheck in Höhe von 1.656,- Euro an Ingelore Mades der Leiterin der Hospizgesellschaft. Über 500 Besucher des Konzertes, welches Gerd Duprè moderierte und vom Saarknappenchor, dem Tenorsänger Thomas Siessegger und dem Bundenbacher Knappenchor gestaltet wurde, sorgten für diesen beachtlichen Betrag. Ihnen galt von allen Seiten ein ganz besonderer Dank.



Vor historischer Kulisse, der Burgruine Schmidtburg, fand die Scheckübergabe statt. (v.l.) Jutta Goldschmidt, Hermann-Josef Vogt, Werner Krug, Magdalena Hartmann, Walter Engel, Ingelore Mades und Gerd Gerhardt.

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.*